

"О бюджетах города Есиль, поселка Красногорский, сел и сельских округов на 2025-2027 годы"

Решение Есильского районного маслихата Акмолинской области от 25 декабря 2024 года № 8С-31/2.

В соответствии с пунктом 2 статьи 9-1 Бюджетного кодекса Республики Казахстан, статьей 6 Закона Республики Казахстан "О местном государственном управлении и самоуправлении в Республике Казахстан", Есильский районный маслихат РЕШИЛ:

- 1. Утвердить бюджет города Есиль на 2025-2027 годы, согласно приложениям 1, 2 и 3 соответственно, в том числе на 2025 год в следующих объемах:
 - 1) доходы 327449,6 тысяч тенге, в том числе: налоговые поступления 229453 тысячи тенге;

неналоговые поступления – 1 тысяча тенге;

поступления от продажи основного капитала – 5040 тысяч тенге;

поступления трансфертов – 92955,6 тысяч тенге;

- 2) затраты 375172,5 тысяч тенге;
- 3) чистое бюджетное кредитование 0 тысяч тенге;
- 4) сальдо по операциям с финансовыми активами 0 тысяч тенге;
- 5) дефицит (профицит) бюджета –(- 47722,9) тысяч тенге;
- 6) финансирование дефицита (использование профицита) бюджета 47722,9 тысяч тенге.

Сноска. Пункт 1 с изменениями, внесенными решением Есильского районного маслихата Акмолинской области от 06.08.2025 № 8C-37/3 (вводится в действие с 01.01.2025).

- 2. Утвердить бюджет села Аксай на 2025-2027 годы, согласно приложениям 4, 5 и 6 соответственно, в том числе на 2025 год в следующих объемах:
 - 1) доходы 28523,1 тысячи тенге, в том числе:

налоговые поступления – 8742 тысяч тенге;

неналоговые поступления – 0 тысяч тенге;

поступления трансфертов – 19781,1 тысячи тенге;

- 2) затраты –25837,9 тысяч тенге;
- 3) чистое бюджетное кредитование 0 тысяч тенге;
- 4) сальдо по операциям с финансовыми активами 0 тысяч тенге;
- 5) дефицит (профицит) бюджета (-1425,9) тысяч тенге;
- 6) финансирование дефицита (использование профицита) бюджет 1425,9 тысяч тенге.

Сноска. Пункт 2 с изменениями, внесенными решением Есильского районного маслихата Акмолинской области от 06.08.2025 № 8C-37/3 (вводится в действие с 01.01.2025).

- 3. Утвердить бюджет Бузулукского сельского округа на 2025-2027 годы, согласно приложениям 7, 8 и 9 соответственно, в том числе на 2025 год в следующих объемах:
 - 1) доходы 34671 тысяча тенге, в том числе: налоговые поступления 6221 тысяча тенге; неналоговые поступления 174 тысячи тенге; поступления трансфертов 28276 тысяч тенге;
 - 2) затраты 30240,1 тысяча тенге;
 - 3) чистое бюджетное кредитование 0 тысяч тенге;
 - 4) сальдо по операциям с финансовыми активами 0 тысяч тенге;
 - 5) дефицит (профицит) бюджета –(-4729,1) тысяча тенге;
- 6) финансирование дефицита (использование профицита) бюджета 4729,1 тысяча тенге.

Сноска. Пункт 3 с изменениями, внесенными решением Есильского районного маслихата Акмолинской области от 06.08.2025 № 8C-37/3 (вводится в действие с 01.01.2025).

- 4. Утвердить бюджет Двуреченского сельского округа на 2025-2027 годы, согласно приложениям 10, 11 и 12 соответственно, в том числе на 2025 год в следующих объемах:
 - 1) доходы 44875 тысяч тенге, в том числе: налоговые поступления 11729 тысяч тенге; неналоговые поступления 0 тысяч тенге; поступления трансфертов 33146 тысяч тенге;
 - 2) затраты 45612 тысячи тенге;
 - 3) чистое бюджетное кредитование 0 тысяч тенге;
 - 4) сальдо по операциям с финансовыми активами 0 тысяч тенге;
 - 5) дефицит (профицит) бюджета (-737) тысяч тенге;
- 6) финансирование дефицита (использование профицита) бюджета 737 тысяч тенге.

Сноска. Пункт 4 с изменениями, внесенными решением Есильского районного маслихата Акмолинской области от 06.08.2025 № 8C-37/3 (вводится в действие с 01.01.2025).

- 5. Утвердить бюджет Жаныспайского сельского округа на 2025-2027 годы, согласно приложениям 13, 14 и 15 соответственно, в том числе на 2025 год в следующих объемах:
 - 1) доходы 24412 тысяч тенге, в том числе: налоговые поступления 9720 тысяч тенге;

неналоговые поступления — 0 тысяч тенге; поступления трансфертов — 14692 тысячи тенге;

- 2) затраты –25837,9 тысяч тенге;
- 3) чистое бюджетное кредитование 0 тысяч тенге;
- 4) сальдо по операциям с финансовыми активами 0 тысяч тенге;
- 5) дефицит (профицит) бюджета (-1425,9) тысяч тенге;
- 6) финансирование дефицита (использование профицита) бюджет 1425,9 тысяч тенге.

Сноска. Пункт 5 с изменениями, внесенными решением Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8C-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

- 6. Утвердить бюджет Зареченского сельского округа на 2025-2027 годы, согласно приложениям 16, 17 и 18 соответственно, в том числе на 2025 год в следующих объемах:
 - 1) доходы 30688 тысяч тенге, в том числе: налоговые поступления 14310 тысяч тенге; неналоговые поступления 0 тысяч тенге; поступления трансфертов 16378 тысяч тенге;
 - 2) затраты 31308,9 тысяч тенге;
 - 3) чистое бюджетное кредитование 0 тысяч тенге;
 - 4) сальдо по операциям с финансовыми активами 0 тысяч тенге;
 - 5) дефицит (профицит) бюджета (-620,9) тысяч тенге;
- 6) финансирование дефицита (использование профицита) бюджета 620,9 тысяч тенге.

Сноска. Пункт 6 с изменениями, внесенными решением Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8C-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

- 7. Утвердить бюджет села Знаменка на 2025-2027 годы, согласно приложениям 19, 20 и 21 соответственно, в том числе на 2025 год в следующих объемах:
 - 1) доходы 23601 тысяча тенге, в том числе: налоговые поступления 9393 тысячи тенге; неналоговые поступления 138 тысяч тенге; поступления трансфертов 14070 тысяч тенге;
 - 2) затраты 27222,3 тысячи тенге;
 - 3) чистое бюджетное кредитование 0 тысяч тенге;
 - 4) сальдо по операциям с финансовыми активами 0 тысяч тенге;
 - 5) дефицит (профицит) бюджета (-3621,3) тысяч тенге;
- 6) финансирование дефицита (использование профицита) бюджета 3621,3 тысяч тенге.

Сноска. Пункт 7 с изменениями, внесенными решением Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8C-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

- 8. Утвердить бюджет Интернационального сельского округа на 2025-2027 годы, согласно приложениям 22, 23 и 24 соответственно, в том числе на 2025 год в следующих объемах:
 - 1) доходы 25910 тысяч тенге, в том числе: налоговые поступления 10935 тысяч тенге; неналоговые поступления 115 тысяч тенге; поступления трансфертов 14860 тысяч тенге;
 - 2) затраты 27330,6 тысяч тенге;
 - 3) чистое бюджетное кредитование 0 тысяч тенге;
 - 4) сальдо по операциям с финансовыми активами 0 тысяч тенге;
 - 5) дефицит (профицит) бюджета (-1420,6) тысяч тенге;
- 6) финансирование дефицита (использование профицита) бюджета 1420,6 тысячи тенге.

Сноска. Пункт 8 с изменениями, внесенными решением Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8C-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

- 9. Утвердить бюджет Каракольского сельского округа на 2025-2027 годы, согласно приложениям 25, 26 и 27 соответственно, в том числе на 2025 год в следующих объемах:
 - 1) доходы 31011 тысяч тенге, в том числе: налоговые поступления 8705 тысяч тенге; неналоговые поступления 0 тысяч тенге; поступления трансфертов 22306 тысяч тенге;
 - 2) затраты 32566 тысяч тенге;
 - 3) чистое бюджетное кредитование 0 тысяч тенге;
 - 4) сальдо по операциям с финансовыми активами 0 тысяч тенге;
 - 5) дефицит (профицит) бюджета (-1555) тысяч тенге;
- 6) финансирование дефицита (использование профицита) бюджета 1555 тысяч тенге.

Сноска. Пункт 9 с изменениями, внесенными решением Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8C-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

- 10. Утвердить бюджет Красивинского сельского округа на 2025-2027 годы, согласно приложениям 28, 29 и 30 соответственно, в том числе на 2025 год в следующих объемах:
 - 1) доходы 61683 тысячи тенге, в том числе:

налоговые поступления — 14262 тысячи тенге; неналоговые поступления — 471 тысяча тенге; поступления трансфертов — 46950 тысяч тенге;

- 2) затраты 68462,8 тысяча тенге;
- 3) чистое бюджетное кредитование 0 тысяч тенге;
- 4) сальдо по операциям с финансовыми активами 0 тысяч тенге;
- 5) дефицит (профицит) бюджета (-6779,8) тысяч тенге;
- 6) финансирование дефицита (использование профицита) бюджета 6779,8 тысяч тенге.

Сноска. Пункт 10 с изменениями, внесенными решением Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8С-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

- 11. Утвердить бюджет поселка Красногорск на 2025-2027 годы, согласно приложениям 31, 32 и 33 соответственно, в том числе на 2025 год в следующих объемах:
 - 1) доходы 28172 тысячи тенге, в том числе: налоговые поступления 7323 тысячи тенге; неналоговые поступления 0 тысяч тенге; поступления трансфертов 20849 тысяч тенге;
 - 2) затраты 35244,4 тысяч тенге;
 - 3) чистое бюджетное кредитование 0 тысяч тенге;
 - 4) сальдо по операциям с финансовыми активами 0 тысяч тенге;
 - 5) дефицит (профицит) бюджета (-7072,4) тысяч тенге;
- 6) финансирование дефицита (использование профицита) бюджета 7072,4 тысяч тенге.

Сноска. Пункт 11 с изменениями, внесенными решением Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8C-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

- 12. Утвердить бюджет села Московское на 2025-2027 годы, согласно приложениям 34, 35 и 36 соответственно, в том числе на 2025 год в следующих объемах:
 - 1) доходы 25511 тысяч тенге, в том числе: налоговые поступления 5392 тысячи тенге; неналоговые поступления 0 тысяч тенге; поступления трансфертов 20119 тысяч тенге;
 - 2) затраты 30240,1 тысяч тенге;
 - 3) чистое бюджетное кредитование 0 тысяч тенге;
 - 4) сальдо по операциям с финансовыми активами 0 тысяч тенге;
 - 5) дефицит (профицит) бюджета (-4729,1) тысяч тенге;

6) финансирование дефицита (использование профицита) бюджета – 4729,1 тысяч тенге.

Сноска. Пункт 12 с изменениями, внесенными решением Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8C-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

- 13. Утвердить бюджет села Орловка на 2025-2027 годы, согласно приложениям 37, 38 и 39 соответственно, в том числе на 2025 год в следующих объемах:
 - 1) доходы 38920 тысячи тенге, в том числе: налоговые поступления 5774 тысяч тенге; неналоговые поступления 0 тысяч тенге; поступления трансфертов 33146 тысяч тенге;
 - 2) затраты 39657 тысячи тенге;
 - 3) чистое бюджетное кредитование 0 тысяч тенге;
 - 4) сальдо по операциям с финансовыми активами 0 тысяч тенге;
 - 5) дефицит (профицит) бюджета (-737) тысяч тенге;
- 6) финансирование дефицита (использование профицита) бюджета 737 тысяч тенге.

Сноска. Пункт 13 с изменениями, внесенными решением Есильского районного маслихата Акмолинской области от $20.03.2025 \text{ N}_{2}$ 8C-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

- 14. Утвердить бюджет Свободненского сельского округа на 2025-2027 годы, согласно приложениям 40, 41 и 42 соответственно, в том числе на 2025 год в следующих объемах:
 - 1) доходы 39120,1 тысячи тенге, в том числе: налоговые поступления 14234 тысяч тенге; неналоговые поступления 177 тысяч тенге; поступления трансфертов 24709,1 тысяч тенге;
 - 2) затраты 40765,9 тысячи тенге;
 - 3) чистое бюджетное кредитование 0 тысяч тенге;
 - 4) сальдо по операциям с финансовыми активами 0 тысяч тенге;
 - 5) дефицит (профицит) бюджета (-1645,8) тысяч тенге;
- 6) финансирование дефицита (использование профицита) бюджета –1645,8 тысяч тенге.

Сноска. Пункт 14 с изменениями, внесенными решением Есильского районного маслихата Акмолинской области от $20.03.2025 \text{ N} \odot 8\text{C}-33/5$ (вводится в действие с 01.01.2025).

15. Утвердить бюджет Юбилейного сельского округа на 2025-2027 годы, согласно приложениям 43, 44 и 45 соответственно, в том числе на 2025 год в следующих объемах:

- 1) доходы 24212 тысячи тенге, в том числе:
- налоговые поступления 8225 тысяч тенге;
- неналоговые поступления 0 тысяч тенге;
- поступления трансфертов 15987 тысячи тенге;
- 2) затраты 24447,8 тысячи тенге;
- 3) чистое бюджетное кредитование 0 тысяч тенге;
- 4) сальдо по операциям с финансовыми активами 0 тысяч тенге;
- 5) дефицит (профицит) бюджета (-235,8)тысяч тенге;
- 6) финансирование дефицита (использование профицита) бюджета 235,8 тысячи тенге.

Сноска. Пункт 15 с изменениями, внесенными решением Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8C-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

16. Учесть, что в бюджетах поселка Красногорский, сел и сельских округов на 2025 год предусмотрены объемы субвенций, передаваемых из районного бюджета в сумме 265170 тысяч тенге, в том числе:

селу Аксай – 19380 тысяч тенге;

Бузулукскому сельскому округу – 28276 тысяч тенге;

Двуреченскому сельскому округу – 13575 тысяч тенге;

Жаныспайскому сельскому округу – 14692 тысячи тенге;

Зареченскому сельскому округу – 16378 тысяч тенге;

Знаменка сельскому округу – 14070 тысяч тенге;

Интернациональному сельскому округу – 13848 тысяч тенге;

Каракольскому сельскому округу – 13513 тысяч тенге;

Красивинскому сельскому округу – 34950 тысяч тенге;

поселку Красногорский – 20849 тысяч тенге;

селу Московское – 20119 тысяч тенге;

селу Орловка – 17158 тысяч тенге;

Свободненскому сельскому округу – 23296 тысяч тенге;

Юбилейному сельскому округу – 15066 тысяч тенге.

17. Учесть, что в бюджетах города Есиль, поселка Красногорский, сел и сельских округов на 2025 год предусмотрены трансферты из районного бюджета в сумме 34648 тысяч тенге, в том числе:

городу Есиль – 19648 тысяч тенге;

Красивинскому сельскому округу – 12000 тысяч тенге;

селу Орловка – 15000 тысяч тенге.

18. Учесть, что в бюджетах города Есиль, поселка Красногорский, сел и сельских округов на 2025 год предусмотрены трансферты из областного бюджета в сумме 60000 тысяч тенге городу Есиль.

19. Настоящее решение вводится в действие с 1 января 2025 года.

Временно осуществляющий полномочия председателя Есильского районного маслихата

Е.Челюбеева

"СОГЛАСОВАНО"

Аким Есильского района

С.Балжанов

25 декабря 2024 года

Приложение 1 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8С-31/2

Бюджет города Есиль на 2025 год

Сноска. Приложение 1 - в редакции решения Есильского районного маслихата Акмолинской области от 06.08.2025 № 8С-37/3 (вводится в действие с 01.01.2025).

Категория						
	Класс	Класс				
		Подкласс		Сумма тысяч тенге		
			Наименование			
	2	3	4	5		
			І. ДОХОДЫ	327449,6		
1			Налоговые поступления	229453		
	01		Подоходный налог	141642		
		2	Индивидуальный подоходный налог	141642		
	04		Налоги на собственность	69012		
		1	Налоги на имущество	2804		
		3	Земельный налог	14045		
		4	Налог на транспортные средства	52163		
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	18799		
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	15709		
		4	Сборы за ведение предпринимательск о й и	3090		

			профессиональной деятельности	
2			Неналоговые поступления	1
	06		Прочие неналоговые поступления	1
		1	Прочие неналоговые поступления	1
3			Поступления от продажи основного капитала	5040
	03		Продажа земли и нематериальных активов	5040
		1	Продажа земли	5040
4			Поступления трансфертов	92955,6
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	92955,6
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	92955,6

Функциона	альная группа				
	Функцион				
		Админист	ратор бюджетных	к программ	Сумма тысяч тенге
			Программ	ла	ТСНІС
				Наименование	
1	2	3	4	5	6
				II. Затраты	375172,5
01				Государственны е услуги общего характера	
	1			Представительные с , исполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	104022

		124		Аппарат акима города районного	104022
				раионного значения, села, поселка, сельского округа	
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	104022
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	167204,9
	3			Благоустройство населенных пунктов	167204,9
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	167204,9
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	45178
			009	Обеспечение санитарии населенных пунктов	42394
			010	Содержание мест захоронений и погребение безродных	350
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	79282,9
12				Транспорт и коммуникации	103945,6
	1			Автомобильный транспорт	103945,6
				Аппарат акима города районного	
		124			103945,6

		значения, села, поселка, сельского округа	
	013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	38728,6
	045	Капитальный и средний ремонт автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	65217
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	-47722,9
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	47722,9

Приложение 2 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет города Есиль на 2026 год

Категория				
	Класс			Cun out of the court
		Подкласс		Сумма тысяч тенге
			Наименование	

1	2	3	4	5
			І. ДОХОДЫ	209124
1			Налоговые поступления	203831
	01		Подоходный налог	112943
		2	Индивидуальный подоходный налог	112943
	04		Налоги на собственность	72315
		1	Налоги на имущество	2946
		3	Земельный налог	14678
		4	Налог на транспортные средства	54691
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	18573
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	15499
		4	Сборы за ведение предпринимательск о й и профессиональной деятельности	3074
2			Неналоговые поступления	1
	06		Прочие неналоговые поступления	1
		1	Прочие неналоговые поступления	1
3			Поступления от продажи основного капитала	5292
	03		Продажа земли и нематериальных активов	5292
		1	Продажа земли	5292

Функциональна	я группа					
	Функциональная	подгруппа				
		Администратор (бюджетных прогр	рамм	Сумма	тысяч
			Программа		тенге	

				Наименование	
1	2	3	4	5	6
				II. Затраты	209124
01				Государственны е услуги общего характера	91475
	1			Представительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	91475
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	91475
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	91475
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	79842
	3			Благоустройство населенных пунктов	79842
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	79842
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	25798
			009	Обеспечение санитарии населенных пунктов	21518
				Содержание	

			010	захоронений и погребение безродных	350
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	32176
12				Транспорт и коммуникации	37807
	1			Автомобильный транспорт	37807
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	37807
			013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	32590
			045	Капитальный и средний ремонт автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	5217
				III. Чистое	0
				IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
				V. Дефицит (профицит) бюджета	0
				V I . Финансирование дефицита (
					0

	использование	
	профицита)	
	бюджета	

Приложение 3 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет города Есиль на 2027 год

Категория					
	Класс	Класс			
		Подкласс		Сумма тысяч тенге	
			Наименование		
1	2	3	4	5	
			І. ДОХОДЫ	214126	
1			Налоговые поступления	208674	
	01		Подоходный налог	115983	
		2	Индивидуальный подоходный налог	115983	
	04		Налоги на собственность	74151	
		1	Налоги на имущество	3033	
		3	Земельный налог	15423	
		4	Налог на транспортные средства	55695	
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	18540	
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	15313	
		4	Сборы за ведение предпринимательск о й и профессиональной деятельности	3227	
2			Неналоговые поступления	1	
	06		Прочие неналоговые поступления	1	

		1	Прочие неналоговые поступления	1
3			Поступления от продажи основного капитала	5451
	03		Продажа земли и нематериальных активов	5451
		1	Продажа земли	5451

Функцион	альная группа						
	Функциона	Функциональная подгруппа					
		Администр	Администратор бюджетных программ				
			Программа	ì	тенге		
				Наименование			
1	2	3	4	5	6		
				II. Затраты	214126		
01				Государственны е услуги общего характера	91475		
	1			Представительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	91475		
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	91475		
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	91475		
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	84844		
	3			Благоустройство населенных пунктов	84844		

		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	84844
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	25798
			009	Обеспечение санитарии населенных пунктов	21518
			010	Содержание мест захоронений и погребение безродных	350
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	37178
12				Транспорт и коммуникации	37807
	1			Автомобильный транспорт	37807
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	37807
			013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	32590
			045	Капитальный и средний ремонт автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	5217

	III. Чистое бюджетное кредитование	0
	IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
	V. Дефицит (профицит) бюджета	0
	V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 4 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет села Аксай на 2025 год

Сноска. Приложение 4 - в редакции решения Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8С-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

Класс	Класс				
	Подкласс		Сумма тысяч тенге		
		Наименование			
2	3	4	5		
		І. ДОХОДЫ	28523,1		
		Налоговые поступления	8742		
01		Подоходный налог	2730		
	2	Индивидуальный подоходный налог	2730		
04		Налоги на собственность	3563		
	1	Налоги на имущество	29		
	3	Земельный налог	180		
	4	Налог на транспортные средства	2600		
	5	Единый земельный налог	754		
	01	Подкласс 2 3 01 2 04 1 3 4	Подкласс Наименование 2		

	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	2449
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	2402
		4	Сборы за ведение предпринимательск о й и профессиональной деятельности	47
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	19781,1
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	19781,1
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	19781,1

Функциона	альная группа					
	Функцион	Функциональная подгруппа				
		Админист	гратор бюджетных	к программ	Сумма тысяч тенге	
			Программа		Tenre	
				Наименование		
1	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	31649,8	
01				Государственны е услуги общего характера	26799,1	
	1			Представительные , исполнительные и другие органы, выполняющие	26799,1	

				общие функции государственног о управления	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, сельского округа	
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	
07				Жилищно-комм унальное 3500,7 хозяйство	
	3			Благоустройство населенных 3500,7 пунктов	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	
			008	Освещение улиц в населенных 2219,7 пунктах	
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	
12				Транспорт и коммуникации 1350	
	1			Автомобильный транспорт 1350	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	
				Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах	

013	районного значения, селах, поселках, сельских округах	1350
	III. Чистое бюджетное кредитование	0
	IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
	V. Дефицит (профицит) бюджета	-3126,7
	V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	3126,7

Приложение 5 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет села Аксай на 2026 год

Категория						
	Класс	Класс				
		Подкласс		Сумма тысяч тенге		
			Наименование			
1	2	3	4	5		
			І. ДОХОДЫ	28370		
1			Налоговые поступления	9069		
	01		Подоходный налог	2867		
		2	Индивидуальный подоходный налог	2867		
	04		Налоги на собственность	3750		
		1	Налоги на имущество	30		
		3	Земельный налог	191		
		4	Налог на транспортные средства	2730		

		5	Единый земельный налог	799
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	2452
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	2402
		4	Сборы за ведение предпринимательск о й и профессиональной деятельности	50
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	19301
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	19301
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	19301

Функцион	Р ункциональная группа					
	Функцион	нальная подгруппа				
		Админист	ратор бюджетных	к программ	Сумма тысяч тенге	
			Программа		Teme	
				Наименование		
1	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	28370	
01				Государственны е услуги общего характера	26105	
				Представительн ы е ,		

	1			исполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	26105
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	26105
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	26105
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	1815
	3			Благоустройство населенных пунктов	1815
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	1815
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	540
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	1275
12				Транспорт и коммуникации	450
	1			Автомобильный транспорт	450
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	450
				Обеспечение функционирован	

	013	и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	450
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	0
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 6 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет села Аксай на 2027 год

Категория						
	Класс	Класс				
		Подкласс		Сумма тысяч тенге		
			Наименование			
1	2	3	4	5		
			І. ДОХОДЫ	28370		
1			Налоговые поступления	9209		
	01		Подоходный налог	2952		
		2	Индивидуальный подоходный налог	2952		
	04		Налоги на собственность	3803		
		1	Налоги на имущество	31		
		3	Земельный налог	121		

		4	Налог на транспортные средства	2812
		5	Единый земельный налог	839
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	2454
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	2402
		4	Сборы за ведение предпринимательск о й и профессиональной деятельности	52
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	19161
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	19161
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	19161

Функциональная группа					
	Функциона	льная подгруппа	ļ		
		Админист	Сумма тысяч тенге		
			Программ	- ICHIC	
				Наименование	
1	2	3	4	5	6
				II. Затраты	28370

01				Государственны е услуги общего характера	26105
	1			Представительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	26105
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	26105
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	26105
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	1815
	3			Благоустройство населенных пунктов	1815
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	1815
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	540
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	1275
12				Транспорт и коммуникации	450
	1			Автомобильный транспорт	450
				Аппарат акима города районного	

124		значения, села, поселка, сельского округа	450
	013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	450
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	0
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 7 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет Бузулукского сельского округа на 2025 год

Сноска. Приложение 7 - в редакции решения Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8С-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

Категория					
	Класс				
		Подкласс		Сумма тысяч тенге	
			Наименование		
1	2	3	4	5	
			І. ДОХОДЫ	34671	
1			Налоговые поступления	6221	
	01		Подоходный налог	466	

		2	Индивидуальный подоходный налог	466
	04		Налоги на собственность	2929
		1	Налоги на имущество	33
		3	Земельный налог	645
		4	Налог на транспортные средства	1807
		5	Единый земельный налог	444
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	2826
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	2826
2			Неналоговые поступления	174
	01		Доходы от государственной собственности	174
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	174
4			Поступления трансфертов	28276
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	28276
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	28276

Функциональная группа					
	Функциональная подгруппа				
		Администратор бюджетных программ			Сумма тысяч тенге
			Программа		
				Наименование	
1	2	3	4	5	6

				II. Затраты	34694,9
01				Государственны е услуги общего характера	27685,9
	1			Представительные , исполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	27685,9
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	27685,9
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	27685,9
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	6409
	3			Благоустройство населенных пунктов	6409
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	6409
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	3789
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	2620
12				Транспорт и коммуникации	600
	1			Автомобильный транспорт	600
				Аппарат акима города	

124		районного значения, села, поселка, сельского округа	600
	013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	600
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	
		V. Дефицит (профицит) бюджета	-23,9
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	23,9

Приложение 8 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет Бузулукского сельского округа на 2026 год

Категория					
	Класс				
		Подкласс		Сумма тысяч тенге	
			Наименование	1	
1	2	3	4	5	
			І. ДОХОДЫ	35940	
1			Налоговые поступления	6397	
	01		Подоходный налог	489	
		2	Индивидуальный подоходный налог	489	

	04		Налоги на собственность	3082
		1	Налоги на имущество	35
		3	Земельный налог	678
		4	Налог на транспортные средства	1898
		5	Единый земельный налог	471
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	2826
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	2826
2			Неналоговые поступления	174
	01		Доходы от государственной собственности	174
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	174
4			Поступления трансфертов	29369
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	29369
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	29369

Функционал					
	Функционал	тьная подгруппа			
	Администратор бюджетных программ				Сумма тысяч тенге
			Программа		Tenic
				Наименование	
L	2	3	4	5	6
				II. Затраты	35940

01				Государственны е услуги общего характера	28931
	1			Представительные и сполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	28931
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	28931
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	28931
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	6409
	3			Благоустройство населенных пунктов	6409
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	6409
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	789
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	5620
12				Транспорт и коммуникации	600
	1			Автомобильный транспорт	600
				Аппарат акима города районного	

124		значения, села, поселка, сельского округа	600
	013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	600
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	0
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 9 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет Бузулукского сельского округа на 2027 год

Категория	Категория					
	Класс					
		Подкласс		Сумма тысяч тенге		
			Наименование			
1	2 3 4		4	5		
			І. ДОХОДЫ	36290		
1			Налоговые поступления	6223		
	01		Подоходный налог	504		
		2	Индивидуальный подоходный налог	504		

	04		Налоги на собственность	2891
		1	Налоги на имущество	37
		3	Земельный налог	405
		4	Налог на транспортные средства	1957
		5	Единый земельный налог	494
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	2826
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	2826
2			Неналоговые поступления	194
	01		Доходы от государственной собственности	194
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	194
4			Поступления трансфертов	29873
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	29873
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	29873

Функционал	Функциональная группа					
	Функциональная подгруппа					
	Администратор бюджетных программ					
			Программа			
				Наименование		
1	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	36290	

01				Государственны е услуги общего характера	29281
	1			Представительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	29281
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	29281
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	29281
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	6409
	3			Благоустройство населенных пунктов	6409
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	6409
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	789
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	5620
12				Транспорт и коммуникации	600
	1			Автомобильный транспорт	600
				Аппарат акима города районного	

124		значения, села, поселка, сельского округа	600
	013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	600
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	0
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 10 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет Двуреченского сельского округа на 2025 год

Сноска. Приложение 10 - в редакции решения Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8С-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

Категория					
	Класс				
		Подкласс		Сумма тысяч тенге	
	Наименовани		Наименование		
1	2	3	4	5	
			І. ДОХОДЫ	28712	
1			Налоговые поступления	14126	
	01		Подоходный налог	2500	

		2	Индивидуальный подоходный налог	2500
	04		Налоги на собственность	5722
		1	Налоги на имущество	60
		3	Земельный налог	150
		4	Налог на транспортные средства	4758
		5	Единый земельный налог	754
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	5904
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	5904
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	14586
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	14586
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	14586

Функциональная группа					
Функциональная подгруппа					
Администратор бюджетных программ			Сумма тысяч тенге		
			Программа		
				Наименование	
1	2	3	4	5	6
				II. Затраты	31911,2

01				Государственны е услуги общего характера	28712
	1			Представительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	28712
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	28712
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	28712
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	2199,2
	3			Благоустройство населенных пунктов	2199,2
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	2199,2
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	2199,2
12				Транспорт и коммуникации	1000
	1			Автомобильный транспорт	1000
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	1000

	013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	1000
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	-3199,2
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	3199,2

Приложение 11 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет Двуреченского сельского округа на 2026 год

Категория					
Класс	Класс				
	Подкласс		Сумма тысяч тенге		
		Наименование			
2	3	4	5		
		І. ДОХОДЫ	27941		
		Налоговые поступления	14554		
01		Подоходный налог	2625		
	2	Индивидуальный подоходный налог	2625		
04		Налоги на собственность	6025		
	1	Налоги на имущество	63		
	01	Подкласс 2 3 01 2 04 4	Подкласс Наименование 2 3 4		

		3	Земельный налог	159
		4	Налог на транспортные средства	5004
		5	Единый земельный налог	799
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	5904
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	5904
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	13387
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	13387
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	13387

Функцион	альная группа					
	Функциональная подгруппа					
		Администратор бюджетных программ				
			Программа		тенге	
				Наименование		
1	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	27941	
01				Государственны е услуги общего характера	26174	
				Представительн ы е , исполнительные		

	1			и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	26174
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	26174
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	26174
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	1032
	3			Благоустройство населенных пунктов	1032
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	1032
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	1032
12				Транспорт и коммуникации	735
	1			Автомобильный транспорт	735
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	735
			013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного	735

		значения, селах, поселках, сельских округах	
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	0
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 12 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет Двуреченского сельского округа на 2027 год

Категория						
	Класс	Класс				
		Подкласс		Сумма тысяч тенге		
			Наименование			
1	2	3	4	5		
			І. ДОХОДЫ	28081		
1			Налоговые поступления	14932		
	01		Подоходный налог	2704		
		2	Индивидуальный подоходный налог	2704		
	04		Налоги на собственность	6324		
		1	Налоги на имущество	66		
		3	Земельный налог	167		
		4	Налог на транспортные средства	5253		

		5	Единый земельный налог	838
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	5904
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	5904
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	13149
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	13149
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	13149

Функциона	льная группа					
	Функциональная подгруппа					
		Админист	гратор бюджетных	к программ	Сумма тысяч тенге	
			Программ	ıa	Teme	
				Наименование		
1	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	28081	
01				Государственны е услуги общего характера	26314	
	1			Представительные , исполнительные и другие органы, выполняющие	26314	

07				сельского округа Жилищно-комм унальное хозяйство	1032
U /	3			унальное хозяйство Благоустройство населенных	1032
		124		пунктов Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	1032
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	1032
12				Транспорт и коммуникации	735
	1			Автомобильный транспорт	735
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	735
			013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках,	735

		сельских округах	
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	0
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 13 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8С-31/2

Бюджет Жаныспайского сельского округа на 2025 год

Сноска. Приложение 13 - в редакции решения Есильского районного маслихата Акмолинской области от 06.08.2025 № 8С-37/3 (вводится в действие с 01.01.2025).

Категория						
	Класс	Класс				
		Подкласс		Сумма тысяч тенге		
			Наименование			
1	2	3	4	5		
			І. ДОХОДЫ	24412		
1			Налоговые поступления	9720		
	01		Подоходный налог	850		
		2	Индивидуальный подоходный налог	850		
	04		Налоги на собственность	5358		
		1	Налоги на имущество	15		
		3	Земельный налог	723		
		4	Налог на транспортные средства	3866		

		5	Единый земельный налог	754
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	3512
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	3512
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	14692
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	14692
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	14692

Функциональн	Рункциональная группа						
	Функциональная подгруппа						
		Админист	ратор бюджетных	программ	Сумма тысяч тенге		
			Программ	ıa			
				Наименование			
1	2	3	4	5	6		
				II. Затраты	25837,9		
01				Государственны е услуги общего характера	23123,9		
	1			Представительные, исполнительные и другие органы, выполняющие	23123,9		

				общие функции государственног о управления	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, сельского округа	
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	
07				Жилищно-комм унальное 1779 хозяйство	
	3			Благоустройство населенных пунктов 1779	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	
			008	Освещение улиц в населенных 755 пунктах	
			014	Организация водоснабжения населенных пунктов	
12				Транспорт и коммуникации 935	
	1			Автомобильный транспорт 935	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, сельского округа	
				Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах	

	013	районного значения, селах, поселках, сельских округах	935
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	-1425,9
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	1425,9

Приложение 14 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет Жаныспайского сельского округа на 2026 год

Категория							
	Класс	Класс					
		Подкласс		Сумма тысяч тенго			
			Наименование				
1	2	3	4	5			
			І. ДОХОДЫ	28308			
1			Налоговые поступления	10234			
	01		Подоходный налог	893			
		2	Индивидуальный подоходный налог	893			
	04		Налоги на собственность	5619			
		1	Налоги на имущество	16			
		3	Земельный налог	752			
		4	Налог на транспортные средства	4052			

		5	Единый земельный налог	799
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	3722
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	3722
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	18074
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	18074
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	18074

Функционали	Рункциональная группа						
	Функциональная подгруппа						
		Админист	ратор бюджетных	программ	Сумма тысяч тенге		
			Программ	ıa	Teme		
				Наименование			
1	2	3	4	5	6		
				II. Затраты	28308		
01				Государственны е услуги общего характера	25394		
	1			Представительные, исполнительные и другие органы, выполняющие	25394		

				общие функции государственног о управления	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	25394
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	25394
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	1979
	3			Благоустройство населенных пунктов	1979
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	1979
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	755
			014	Организация водоснабжения населенных пунктов	1224
12				Транспорт и коммуникации	935
	1			Автомобильный транспорт	935
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	935
				Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах	

	013	районного значения, селах, поселках, сельских округах	935
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	0
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 15 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет Жаныспайского сельского округа на 2027 год

Класс	Класс				
	Подкласс		Сумма тысяч тенге		
		Наименование			
2	3	4	5		
		І. ДОХОДЫ	28622		
		Налоговые поступления	10629		
01		Подоходный налог	919		
	2	Индивидуальный подоходный налог	919		
04		Налоги на собственность	5802		
	1	Налоги на имущество	16		
	3	Земельный налог	774		
	4	Налог на транспортные средства	4173		
	01	2 3 01 2 04 1 3 3	Подкласс Наименование 2		

		5	Единый земельный налог	839
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	3908
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	3908
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	17993
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	17993
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	17993

Функциона	льная группа				
	Функциональная подгруппа				
		Админист	ратор бюджетных	программ	Сумма тысяч тенге
			Программ	ıa	Tenre
				Наименование	-
1	2	3	4	5	6
				II. Затраты	28622
01				Государственны е услуги общего характера	25708
	1			Представительные, исполнительные и другие органы, выполняющие	25708

				общие функции государственног о управления	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	25708
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	25708
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	1979
	3			Благоустройство населенных пунктов	1979
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	1979
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	755
			014	Организация водоснабжения населенных пунктов	1224
12				Транспорт и коммуникации	935
	1			Автомобильный транспорт	935
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	935
				Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах	

013	районного значения, селах, поселках, сельских округах	935
	III. Чистое бюджетное кредитование	0
	IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
	V. Дефицит (профицит) бюджета	0
	V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 16 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет Зареченского сельского округа на 2025 год

Сноска. Приложение 16 - в редакции решения Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8С-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

Категория						
	Класс	Класс				
		Подкласс		Сумма тысяч тенге		
			Наименование			
1	2	3	4	5		
			І. ДОХОДЫ	30688		
1			Налоговые поступления	14310		
	01		Подоходный налог	2500		
		2	Индивидуальный подоходный налог	2500		
	04		Налоги на собственность	6150		
		1	Налоги на имущество	42		
		3	Земельный налог	606		

		4	Налог на транспортные средства	4761
		5	Единый земельный налог	741
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	5660
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	5660
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	16378
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	16378
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	16378

Функциона	Функциональная группа					
	Функцион	Функциональная подгруппа				
		Админист	гратор бюджетных	к программ	Сумма тысяч тенге	
			Программ	ıa	Teme	
				Наименование		
1	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	31308,9	
01				Государственны е услуги общего характера	26448	
				Представительные и другие органы,		

	1			выполняющие общие функции государственног о управления	26448
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	26448
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	26448
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	4860,9
	3			Благоустройство населенных пунктов	4860,9
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	4860,9
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	2654
				III. Чистое бюджетное кредитование	0
				IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
				V. Дефицит (профицит) бюджета	-620,9
				V I . Финансирование дефицита (использование	620,9

		профицита)	
		бюджета	

Приложение 17 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет Зареченского сельского округа на 2026 год

	Класс	Класс				
		Подкласс		Сумма тысяч тенге		
			Наименование			
1	2	3	4	5		
			І. ДОХОДЫ	30857		
1			Налоговые поступления	14807		
	01		Подоходный налог	2625		
		2	Индивидуальный подоходный налог	2625		
	04		Налоги на собственность	6522		
		1	Налоги на имущество	44		
		3	Земельный налог	693		
		4	Налог на транспортные средства	5007		
		5	Единый земельный налог	778		
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	5660		
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	5660		
2			Неналоговые поступления	0		
	01		Доходы от государственной собственности	0		
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0		

4			Поступления трансфертов	16378
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	16378
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	16378

	Функциона	Функциональная подгруппа					
		Администр	атор бюджетных	программ	Сумма тысяч тенге		
			Программа	l	leme		
				Наименование			
1	2	3	4	5	6		
				II. Затраты	30857		
01				Государственны е услуги общего характера	26637		
	1			Представительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	26637		
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	26637		
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	26637		
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	4240		

3			Благоустройство населенных пунктов	4240
	124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	4240
		008	Освещение улиц в населенных пунктах	1586
		011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	2654
			III. Чистое бюджетное кредитование	0
			IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
			V. Дефицит (профицит) бюджета	0
			V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 18 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет Зареченского сельского округа на 2027 год

Категория				
		Подкласс		Сумма тысяч тенге
			Наименование	
1	2	3	4	5
			І. ДОХОДЫ	31034
1			Налоговые поступления	15361
	01		Подоходный налог	2704

		2	Индивидуальный подоходный налог	2704
	04		Налоги на собственность	6997
		1	Налоги на имущество	45
		3	Земельный налог	757
		4	Налог на транспортные средства	5386
		5	Единый земельный налог	809
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	5660
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	5660
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	16378
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	16378
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	16378

Функциона.	льная группа				
	Функциональная подгруппа				
		Админист	Администратор бюджетных программ		
			Программ	Программа	
				Наименование	
1	2	3	4	5	6
				II. Затраты	31034

01				Государственны е услуги общего характера	26814
	1			Представительные, исполнительные	26814
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	26814
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	26814
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	4240
	3			Благоустройство населенных пунктов	4240
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	4240
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	1586
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	2654
				III. Чистое бюджетное кредитование	0
				IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0

		V. Дефицит (профицит) бюджета	0
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 19 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет села Знаменка на 2025 год

Сноска. Приложение 19 - в редакции решения Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8С-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

Категория						
	Класс	Класс				
		Подкласс		Сумма тысяч тенго		
			Наименование			
1	2	3	4	5		
			І. ДОХОДЫ	23601		
1			Налоговые поступления	9393		
	01		Подоходный налог	945		
		2	Индивидуальный подоходный налог	945		
	04		Налоги на собственность	5292		
		1	Налоги на имущество	26		
		3	Земельный налог	114		
		4	Налог на транспортные средства	3327		
		5	Единый земельный налог	1825		
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	3156		
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	3156		

2			Неналоговые поступления	138
	01		Доходы от государственной собственности	138
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	138
4			Поступления трансфертов	14070
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	14070
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	14070

Функцион	альная группа					
	Функцион	Функциональная подгруппа				
		Администр	ратор бюджетных	к программ	Сумма тысяч тенге	
			Программ	ıa	Teme	
				Наименование		
1	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	27222,3	
01				Государственны е услуги общего характера	23105,4	
	1			Представительные и сполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	23105,4	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	23105,4	
				Услуги по обеспечению деятельности		

			001	акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	23105,4
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	4116,9
	3			Благоустройство населенных пунктов	4116,9
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	4116,9
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	4116,9
				III. Чистое бюджетное кредитование	0
				IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
				V. Дефицит (профицит) бюджета	-3621,3
				V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	3621,3

Приложение 20 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет села Знаменка на 2026 год

Класс				
	Подкласс	Подкласс		
		Наименование		
2	3	4	5	
	Класс		Подкласс	

			І. ДОХОДЫ	24199
1			Налоговые поступления	9593
	01		Подоходный налог	992
		2	Индивидуальный подоходный налог	992
	04		Налоги на собственность	5445
		1	Налоги на имущество	27
		3	Земельный налог	121
		4	Налог на транспортные средства	3498
		5	Единый земельный налог	1799
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	3156
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	3156
2			Неналоговые поступления	145
	01		Доходы от государственной собственности	145
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	145
4			Поступления трансфертов	14461
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	14461
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	14461

икциональная группа
Функциональная подгруппа
Администратор бюджетных программ

			Программа		Сумма тысяч
				Наименование	тенге
1	2	3	4	5	6
				II. Затраты	24199
01				Государственны е услуги общего характера	23240
	1			Представительные е, исполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	23240
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	23240
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	23240
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	959
	3			Благоустройство населенных пунктов	959
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	959
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	959
				III. Чистое бюджетное кредитование	0
				IV. Сальдо по операциям с	

	финансовыми активами	0
	V. Дефицит (профицит) бюджета	0
	V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 21 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет села Знаменка на 2027 год

Категория	Класс			_	
	Kitacc	Подкласс		Сумма тысяч тенго	
		, ,	Наименование	-	
1	2	3	4	5	
			І. ДОХОДЫ	24341	
1			Налоговые поступления	9831	
	01		Подоходный налог	1022	
		2	Индивидуальный подоходный налог	1022	
	04		Налоги на собственность	5654	
		1	Налоги на имущество	28	
		3	Земельный налог	127	
		4	Налог на транспортные средства	3668	
		5	Единый земельный налог	1831	
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	3156	
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	3156	

2			Неналоговые поступления	149
	01		Доходы от государственной собственности	149
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	149
4			Поступления трансфертов	14361
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	14361
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	14361

Функцион	альная группа				
	Функцион	альная подгруппа			
		Администр	атор бюджетных	программ	Сумма тысяч тенге
			Программ	ıa	TOHIC
				Наименование	
1	2	3	4	5	6
				II. Затраты	24341
01				Государственны е услуги общего характера	23382
	1			Представительные, исполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	23382
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	23382
				Услуги по обеспечению деятельности	

			001	акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	23382
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	959
	3			Благоустройство населенных пунктов	959
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	959
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	959
				III. Чистое бюджетное кредитование	0
				IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
				V. Дефицит (профицит) бюджета	0
				V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 22 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет Интернационального сельского округа на 2025 год

Сноска. Приложение 22 - в редакции решения Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8С-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

Категория			
	Класс		C
		Подкласс	Сумма тысяч тенге

			Наименование	
1	2	3	4	5
			І. ДОХОДЫ	25910
1			Налоговые поступления	10935
	01		Подоходный налог	170
		2	Индивидуальный подоходный налог	170
	04		Налоги на собственность	3754
		1	Налоги на имущество	19
		3	Земельный налог	12
		4	Налог на транспортные средства	3015
		5	Единый земельный налог	708
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	7011
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	7011
2			Неналоговые поступления	115
	01		Доходы от государственной собственности	115
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	115
4			Поступления трансфертов	14860
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	14860
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	14860

a.			
(I)VHKI	иональная	rnv	лппа
A A LIKE	rionandian	I D	y iiiiu

	Функцион	Функциональная подгруппа				
		Администр	ратор бюджетных п		тенге	
			Программа		6	
1	2	3	4	Наименование 5	6	
1	2	3	4			
				II. Затраты	27330,6	
01				Государственны е услуги общего характера	24338,1	
	1			Представительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	24338,1	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	24338,1	
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	24338,1	
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	2992,5	
	3			Благоустройство населенных пунктов	2992,5	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, сельского округа	2992,5	
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	1019,5	
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	1973	

		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	-1420,6
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	1420,6

Приложение 23 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет Интернационального сельского округа на 2026 год

Категория					
	Класс		Сумма тысяч тенге		
		Подкласс	Подкласс		
			Наименование	_	
1	2	3	4	5	
			І. ДОХОДЫ	26120	
1			Налоговые поступления	11168	
	01		Подоходный налог	179	
		2	Индивидуальный подоходный налог	179	
	04		Налоги на собственность	3978	
		1	Налоги на имущество	20	
		3	Земельный налог	12	
		4	Налог на транспортные средства	3196	
		5	Единый земельный налог	750	
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	7011	

		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	7011
2			Неналоговые поступления	119
	01		Доходы от государственной собственности	119
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	119
4			Поступления трансфертов	14833
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	14833
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	14833

Функциональная группа						
	Функциональная подгруппа					
		Администр	атор бюджетных	программ	Сумма тысяч тенге	
			Программ	га	Teme	
				Наименование		
1	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	26120	
01				Государственны е услуги общего характера	24147	
	1			Представительные , исполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	24147	
				Аппарат акима города районного		
		124			24147	

				значения, села, поселка, сельского округа	
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	24147
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	1973
	3			Благоустройство населенных пунктов	1973
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	1973
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	1973
				III. Чистое бюджетное кредитование	0
				IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
				V. Дефицит (профицит) бюджета	0
				V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 24 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет Интернационального сельского округа на 2027 год

Категория				
	Класс			Сумма тысяч тенге
		Подкласс		
			Наименование	
	2	3	4	5
			І. ДОХОДЫ	26363
1			Налоговые	11372
L			поступления	11372
	01		Подоходный налог	184
		2	Индивидуальный подоходный налог	184
	04		Налоги на собственность	4177
		1	Налоги на имущество	21
		3	Земельный налог	13
		4	Налог на транспортные средства	3356
		5	Единый земельный налог	787
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	7011
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	7011
2			Неналоговые поступления	118
	01		Доходы от государственной собственности	118
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	118
1			Поступления трансфертов	14873
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	14873
		3	Трансферты из районного (города	14873

об	ластного
зна	ачения) бюджета

	Функцион	Функциональная подгруппа					
		Администратор бюджетных программ					
			Программа	1	тенге		
				Наименование			
1	2	3	4	5	6		
				II. Затраты	26363		
01				Государственны е услуги общего характера	24390		
	1			Представительные, исполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	24390		
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	24390		
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	24390		
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	1973		
	3			Благоустройство населенных пунктов	1973		
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	1973		
				Благоустройство и озеленение			

011	населенных пунктов	1973
	III. Чистое бюджетное кредитование	0
	IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
	V. Дефицит (профицит) бюджета	0
	V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 25 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет Каракольского сельского округа на 2025 год

Сноска. Приложение 25 - в редакции решения Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8С-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

Категория							
	Класс	Класс					
		Подкласс		Сумма тысяч тенге			
			Наименование				
1	2	3	4	5			
			І. ДОХОДЫ	31011			
1			Налоговые поступления	8705			
	01		Подоходный налог	800			
		2	Индивидуальный подоходный налог	800			
	04		Налоги на собственность	3701			
		1	Налоги на имущество	11			
		3	Земельный налог	186			
		4	Налог на транспортные средства	2160			

		5	Единый земельный налог	1344
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	4204
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	4204
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	22306
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	22306
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	22306

Функциональ						
	Функциональная подгруппа					
		Админист	ратор бюджетных	с программ	Сумма тысяч тенге	
			Программ	ıa	Teme	
				Наименование		
1	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	32566	
01				Государственны е услуги общего характера	28720	
	1			Представительные с , исполнительные и другие органы, выполняющие	28720	

		124		Аппарат акима города районного	28720
				значения, села, поселка, сельского округа	
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	28720
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	3350
	3			Благоустройство населенных пунктов	3350
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	3350
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	3350
12				Транспорт и коммуникации	496
	1			Автомобильный транспорт	496
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	496
			013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках,	496

		сельских округах	
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	-1555
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	1555

Приложение 26 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет Каракольского сельского округа на 2026 год

ия					
Класс	Класс				
	Подкласс		Сумма тысяч тенге		
		Наименование			
2	3	4	5		
		І. ДОХОДЫ	22362		
		Налоговые поступления	8954		
01		Подоходный налог	840		
	2	Индивидуальный подоходный налог	840		
04		Налоги на собственность	3910		
	1	Налоги на имущество	12		
	3	Земельный налог	203		
	4	Налог на транспортные средства	2270		
	5	Единый земельный налог	1425		
			средства Единый земельный		

	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	4204
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	4204
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	13408
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	13408
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	13408

Функцион	альная группа				
	Функцион				
		Админист	ратор бюджетных	к программ	Сумма тысяч тенге
			Программ	ıa	TCHIC
				Наименование	
1	2	3	4	5	6
				II. Затраты	22362
01				Государственны е услуги общего характера	
	1			Представительны е , исполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	20071
				Аппарат акима города	

		124		районного значения, села, поселка, сельского округа	20071
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	20071
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	1795
	3			Благоустройство населенных пунктов	1795
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	1795
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	1795
12				Транспорт и коммуникации	496
	1			Автомобильный транспорт	496
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	496
			013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	496
				III. Чистое бюджетное кредитование	0

	IV. Сальдо по операциям с офинансовыми активами
	V. Дефицит (профицит) 0 бюджета
	V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета

Приложение 27 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет Каракольского сельского округа на 2027 год

Категория						
	Класс	Класс				
		Подкласс	Подкласс			
			Наименование			
1	2	3	4	5		
			І. ДОХОДЫ	22603		
1			Налоговые поступления	9152		
	01		Подоходный налог	865		
		2	Индивидуальный подоходный налог	865		
	04		Налоги на собственность	4056		
		1	Налоги на имущество	12		
		3	Земельный налог	209		
		4	Налог на транспортные средства	2338		
		5	Единый земельный налог	1496		
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	4204		
			Поступления за использование			
		3		4204		

			природных и других ресурсов	
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	13451
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	13451
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	13451

	альная группа Функцион	альная подгруппа				
	± ymaqnon	Администратор бюджетных программ				
			Программ		тенге	
				Наименование	-	
	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	22603	
)1				Государственны е услуги общего характера	20312	
	1			Представительные , исполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	20312	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, сельского округа	20312	

			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	20312
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	1795
	3			Благоустройство населенных пунктов	1795
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	1795
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	1795
12				Транспорт и коммуникации	496
	1			Автомобильный транспорт	496
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	496
			013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	496
				III. Чистое бюджетное кредитование	0
				IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0

	V. Дефицит профицит) бюджета	0
	V I . Финансировани дефицита использование профицита) бюджета	e (0

Приложение 28 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет Красивинского сельского округа на 2025 год

Сноска. Приложение 28 - в редакции решения Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8С-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

Категория						
	Класс	Класс				
		Подкласс		Сумма тысяч тенге		
			Наименование			
1	2	3	4	5		
			І. ДОХОДЫ	61683		
1			Налоговые поступления	14262		
	01		Подоходный налог	1300		
		2	Индивидуальный подоходный налог	1300		
	04		Налоги на собственность	6365		
		1	Налоги на имущество	153		
		3	Земельный налог	314		
		4	Налог на транспортные средства	3190		
		5	Единый земельный налог	2708		
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	6597		
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	6597		

2			Неналоговые поступления	471
	01		Доходы от государственной собственности	471
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	471
4			Поступления трансфертов	46950
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	46950
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	46950

Функцион	альная группа					
	Функцион	Функциональная подгруппа				
		Администр	атор бюджетных	программ	Сумма тысяч	
			Программ	ıa	Teme	
				Наименование		
1	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	68462,8	
01				Государственны е услуги общего характера	49194,2	
	1			Представительные , исполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	49194,2	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, сельского округа	49194,2	
				Услуги по обеспечению деятельности		

			001	акима города районного значения, села, поселка, сельского	48722,8
			022	Капитальные расходы государственног о органа	471,4
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	15324
	3			Благоустройство населенных пунктов	15324
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	15324
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	12000
			009	Обеспечение санитарии населенных пунктов	3324
12				Транспорт и коммуникации	3944,6
	1			Автомобильный транспорт	3944,6
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	3944,6
			013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	3944,6
				III. Чистое бюджетное кредитование	0

	IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
	V. Дефицит профицит) бюджета	-6779,8
	V I . Финансировани дефицита использование профицита) бюджета	e (6779,8

Приложение 29 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет Красивинского сельского округа на 2026 год

Категория				
	Класс			Cynna Tuagy Toyro
		Подкласс		Сумма тысяч тенге
			Наименование	
1	2	3	4	5
			І. ДОХОДЫ	50349
1			Налоговые поступления	14677
	01		Подоходный налог	1365
		2	Индивидуальный подоходный налог	1365
	04		Налоги на собственность	6715
		1	Налоги на имущество	161
		3	Земельный налог	333
		4	Налог на транспортные средства	3351
		5	Единый земельный налог	2870
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	6597
			Поступления за использование	
		3		6597

			природных и других ресурсов	
2			Неналоговые поступления	495
	01		Доходы от государственной собственности	495
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	495
4			Поступления трансфертов	35177
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	35177
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	35177

	Функцион	Функциональная подгруппа				
		Администр	ратор бюджетных	к программ	Сумма тысяч тенге	
			Программ	ıa	TCHIC	
				Наименование		
1	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	50349	
01				Государственны е услуги общего характера		
	1			Представительные и сполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	44625	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	44625	

			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	44625
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	3324
	3			Благоустройство населенных пунктов	3324
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	3324
			009	Обеспечение санитарии населенных пунктов	3324
12				Транспорт и коммуникации	2400
	1			Автомобили ил и	2400
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	2400
			013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	2400
				III. Чистое бюджетное кредитование	0
				IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0

		V. Дефицит (профицит) бюджета	0
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 30 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет Красивинского сельского округа на 2027 год

	Класс	Класс					
		Подкласс		Сумма тысяч тенге			
			Наименование				
1	2	3	4	5			
			І. ДОХОДЫ	50349			
1			Налоговые поступления	14677			
	01		Подоходный налог	1365			
		2	Индивидуальный подоходный налог	1365			
	04		Налоги на собственность	6715			
		1	Налоги на имущество	161			
		3	Земельный налог	333			
		4	Налог на транспортные средства	3351			
		5	Единый земельный налог	2870			
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	6597			
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	6597			
2			Неналоговые поступления	495			

	01		Доходы от государственной собственности	495
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	495
4			Поступления трансфертов	35177
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	35177
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	35177

	Функцион	Функциональная подгруппа				
			Администратор бюджетных программ			
			Программа	ì	тенге	
				Наименование		
	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	50349	
01				Государственны е услуги общего характера	44625	
	1			Представительные, исполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	44625	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	44625	
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного	44625	

				значения, села, поселка, сельского округа	
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	3324
	3			Благоустройство населенных пунктов	3324
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	3324
			009	Обеспечение санитарии населенных пунктов	3324
12				Транспорт и коммуникации	2400
	1			Автомобильный транспорт	2400
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	2400
			013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	2400
				III. Чистое бюджетное кредитование	0
				IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
				V. Дефицит (профицит) бюджета	0
				V I . Финансирование	

	дефицита (использование профицита) бюджета	
--	--	--

Приложение 31 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8С-31/2

Бюджет поселка Красногорский на 2025 год

Сноска. Приложение 31 - в редакции решения Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8С-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

Категория						
	Класс	Класс				
		Подкласс	Подкласс			
			Наименование			
1	2	3	4	5		
			І. ДОХОДЫ	28172		
1			Налоговые поступления	7323		
	01		Подоходный налог	800		
		2	Индивидуальный подоходный налог	800		
	04		Налоги на собственность	3878		
		1	Налоги на имущество	42		
		3	Земельный налог	50		
		4	Налог на транспортные средства	2134		
		5	Единый земельный налог	1652		
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	2645		
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	2645		
2			Неналоговые поступления	0		
	01		Доходы от государственной собственности	0		

		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	20849
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	20849
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	20849

	Функцион	Функциональная подгруппа				
		Администр	атор бюджетных	программ	Сумма тыся тенге	
			Программа	1	тенге	
				Наименование		
1	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	35244,4	
01				Государственны е услуги общего характера	25366	
	1			Представительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	25366	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	25366	
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	25366	

07				Жилищно-комм унальное хозяйство	6096,4
	3			Благоустройство населенных пунктов	6096,4
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	6096,4
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	1410,1
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	4686,3
12				Транспорт и коммуникации	3782
	1			Автомобильный транспорт	3782
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	3782
			013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	
				III. Чистое бюджетное кредитование	0
				IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
				V. Дефицит (профицит) бюджета	-7072,4
				V I . Финансирование	

	дефицита (использование профицита) бюджета
--	--

Приложение 32 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет поселка Красногорский на 2026 год

Категория						
	Класс	Класс				
		Подкласс	Подкласс			
			Наименование			
1	2	3	4	5		
			І. ДОХОДЫ	28403		
1			Налоговые поступления	7558		
	01		Подоходный налог	840		
		2	Индивидуальный подоходный налог	840		
	04		Налоги на собственность	4073		
		1	Налоги на имущество	44		
		3	Земельный налог	53		
		4	Налог на транспортные средства	2241		
		5	Единый земельный налог	1735		
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	2645		
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	2645		
2			Неналоговые поступления	0		
	01		Доходы от государственной собственности	0		
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в	0		

			государственной собственности	
4			Поступления трансфертов	20845
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	20845
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	20845

Функционал	тьная группа					
	Функцион	Функциональная подгруппа				
		Администр	Администратор бюджетных программ			
			Программа	ı	тенге	
				Наименование		
1	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	28403	
01				Государственны е услуги общего характера	24621	
	1			Представительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	24621	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	24621	
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	24621	
12				Транспорт и коммуникации	3782	

1			Автомобильный транспорт	3782
	124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	3782
		013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	3782
			III. Чистое бюджетное кредитование	0
			IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
			V. Дефицит (профицит) бюджета	0
			V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 33 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет поселка Красногорский на 2027 год

Категория					
	Класс				
		Подкласс	Сумма тысяч тенге		
			Наименование		
1	2	3	4	5	
			І. ДОХОДЫ	28527	
1			Налоговые поступления	7643	

	01		Подоходный налог	865
		2	Индивидуальный подоходный налог	865
	04		Налоги на собственность	4133
		1	Налоги на имущество	45
		3	Земельный налог	56
		4	Налог на транспортные средства	2310
		5	Единый земельный налог	1722
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	2645
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	2645
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	20884
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	20884
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	20884

Функциональная группа					
	Функциональная подгруппа				
		Администр	Администратор бюджетных программ		
			Программа		тенге
				Наименование	
1	2	3	4	5	6

				II. Затраты	28527
01				Государственны е услуги общего характера	24745
	1			Представительны е , исполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	24745
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	24745
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	24745
12				Транспорт и коммуникации	3782
	1			Автомобильный транспорт	3782
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	3782
			013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	3782
				III. Чистое бюджетное кредитование	0
				IV. Сальдо по операциям с	

	финансовыми 0 активами	
	V. Дефицит (профицит) 0 бюджета	
	V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	

Приложение 34 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет села Московское на 2025 год

Сноска. Приложение 34 - в редакции решения Есильского районного маслихата Акмолинской области от 06.08.2025 № 8С-37/3 (вводится в действие с 01.01.2025).

Категория						
	Класс	Класс				
		Подкласс		Сумма тысяч тенге		
			Наименование			
1	2	3	4	5		
			І. ДОХОДЫ	25511		
1			Налоговые поступления	5392		
	01		Подоходный налог	2000		
		2	Индивидуальный подоходный налог	2000		
	04		Налоги на собственность	1722		
		1	Налоги на имущество	12		
		3	Земельный налог	50		
		4	Налог на транспортные средства	952		
		5	Единый земельный налог	708		
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	1670		
		3	Поступления за использование	1670		

			природных и других ресурсов	
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	20119
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	20119
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	20119

	Функцион	альная подгруппа			-
			ратор бюджетных	программ	Сумма тысяч
			Программ	a	тенге
				Наименование	-
	2	3	4	5	6
				II. Затраты	30240,1
01				Государственны е услуги общего характера	21550
	1			Представительные , исполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	21550
		124		Аппарат акима города районного значения, села, сельского округа	21550

			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	21550
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	8690,1
	3			Благоустройство населенных пунктов	8690,1
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	8690,1
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	7849,1
			009	Обеспечение санитарии населенных пунктов	250
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	591
				III. Чистое бюджетное кредитование	0
				IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
				V. Дефицит (профицит) бюджета	-4729,1
				V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	4729,1

Приложение 35 к решению Есильского районного маслихата

Бюджет села Московское на 2026 год

Категория	Класс			
	Totace	Подкласс		Сумма тысяч тенге
		110,410,100	Наименование	
1	2	3	4	5
			І. ДОХОДЫ	25511
1			Налоговые поступления	5392
	01		Подоходный налог	2000
		2	Индивидуальный подоходный налог	2000
	04		Налоги на собственность	1722
		1	Налоги на имущество	12
		3	Земельный налог	50
		4	Налог на транспортные средства	952
		5	Единый земельный налог	708
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	1670
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	1670
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	20119
	02		Трансферты из вышестоящих органов	20119

		государственного управления	
	3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	20119

	Функцион	Функциональная подгруппа				
		Администр	Администратор бюджетных программ			
			Программа	n .	тенге	
				Наименование		
1	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	25511	
01				Государственны е услуги общего характера	21550	
	1			Представительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	21550	
		124		Аппарат акима города районного значения, села, сельского округа	21550	
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	21550	
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	3961	
	3			Благоустройство населенных пунктов	3961	
		124		Аппарат акима города районного значения, села,	3961	

		поселка, сельского округа	
	008	Освещение улиц в населенных пунктах	3910
	011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	51
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	0
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 36 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет села Московское на 2027 год

Категория					
	Класс	Класс			
		Подкласс		Сумма тысяч тенге	
			Наименование		
1	2	3	4	5	
			І. ДОХОДЫ	25511	
1			Налоговые поступления	5392	
	01		Подоходный налог	2000	
		2	Индивидуальный подоходный налог	2000	
	04		Налоги на собственность	1722	
		1	Налоги на имущество	12	

		3	Земельный налог	50
		4	Налог на транспортные средства	952
		5	Единый земельный налог	708
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	1670
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	1670
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	20119
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	20119
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	20119

Функцион	альная группа					
	Функцион	Функциональная подгруппа Администратор бюджетных программ				
			Программа		тенге	
				Наименование		
1	2	3	4	5	6	
				II. Затраты	25511	
01				Государственны е услуги общего характера	21550	
				Представительн ы е , исполнительные		

	1			и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	21550
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	21550
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	21550
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	3961
	3			Благоустройство населенных пунктов	3961
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	3961
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	3910
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	51
				III. Чистое бюджетное кредитование	0
				IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
				V. Дефицит (профицит) бюджета	0
				V I . Финансирование дефицита (

	использование	0
	профицита)	
	бюджета	

Приложение 37 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет села Орловка на 2025 год

Сноска. Приложение 37 - в редакции решения Есильского районного маслихата Акмолинской области от 06.08.2025 № 8С-37/3 (вводится в действие с 01.01.2025).

Категория					
	Класс			C	
		Подкласс		Сумма тысяч тенге	
			Наименование		
1	2	3	4	5	
			І. ДОХОДЫ	44875	
1			Налоговые поступления	11729	
	01		Подоходный налог	150	
		2	Индивидуальный подоходный налог	150	
	04		Налоги на собственность	2134	
		1	Налоги на имущество	5	
		3	Земельный налог	324	
		4	Налог на транспортные средства	1070	
		5	Единый земельный налог	735	
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	9445	
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	9445	
2			Неналоговые поступления	0	
	01		Доходы от государственной собственности	0	

		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	33146
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	33146
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	33146

	Функцион	альная подгруппа			
		Администр	атор бюджетных	программ	Сумма тысяч тенге
			Программа	ì	Тенге
				Наименование	
1	2	3	4	5	6
				II. Затраты	45612
01				Государственны е услуги общего характера	29620
	1			Представительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	29620
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	29620
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, сельского округа	29620

07				Жилищно-комм унальное хозяйство	737
	3			Благоустройство населенных пунктов	737
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	737
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	737
12				Транспорт и коммуникации	15255
	1			Автомобильный транспорт	15255
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	15255
			013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	15255
				III. Чистое бюджетное кредитование	0
				IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
				V. Дефицит (профицит) бюджета	-737
				VI. Финансирование дефицита (
					737

		использование	
		профицита)	
		бюджета	

Приложение 38 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет села Орловка на 2026 год

Категория					
	Класс			Сумма тысяч тенге	
		Подкласс	Подкласс		
			Наименование		
1	2	3	4	5	
			І. ДОХОДЫ	22374	
1			Налоговые поступления	5912	
	01		Подоходный налог	158	
		2	Индивидуальный подоходный налог	158	
	04		Налоги на собственность	2264	
		1	Налоги на имущество	6	
		3	Земельный налог	337	
		4	Налог на транспортные средства	1122	
		5	Единый земельный налог	799	
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	3490	
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	3490	
2			Неналоговые поступления	0	
	01		Доходы от государственной собственности	0	
			Доходы от аренды имущества,		
		5		0	

			находящегося в государственной собственности	
4			Поступления трансфертов	16462
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	16462
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	16462

	Функцион	Функциональная подгруппа					
		Администр	Администратор бюджетных программ				
			Программа	n	тенге		
				Наименование			
	2	3	4	5	6		
				II. Затраты	22374		
)1				Государственны е услуги общего характера	22374		
	1			Представительные, исполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	22374		
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	22374		
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	22374		

	III. Чистое бюджетное кредитование	0
	IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
	V. Дефицит (профицит) бюджета	0
	V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 39 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8С-31/2

Бюджет села Орловка на 2027 год

Категория				
	Класс	Сумма тысяч тенге		
		Подкласс		Сумма тысяч тенге
			Наименование	
1	2	3	4	5
			І. ДОХОДЫ	22374
1			Налоговые поступления	5912
	01		Подоходный налог	158
		2	Индивидуальный подоходный налог	158
	04		Налоги на собственность	2264
		1	Налоги на имущество	6
		3	Земельный налог	337
		4	Налог на транспортные средства	1122
		5	Единый земельный налог	799
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	3490

		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	3490
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	16462
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	16462
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	16462

Функциона.	льная группа				
	Функциональная подгруппа				
		Администр	атор бюджетных	программ	Сумма тысяч тенге
			Программ	ıa	Teme
				Наименование	
1	2	3	4	5	6
				II. Затраты	22374
01				Государственны е услуги общего характера	
	1			Представительные , исполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	
				Аппарат акима города районного	
		124			22374

		значения, села, поселка, сельского округа	
	001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	22374
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	0
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 40 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет Свободненского сельского округа на 2025 год

Сноска. Приложение 40 - в редакции решения Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8С-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

Категория					
	Класс				
		Подкласс		Сумма тысяч тенге	
			Наименование		
1	2	3	4	5	
			І. ДОХОДЫ	39120,1	
1			Налоговые поступления	14234	
	01		Подоходный налог	600	
		2	Индивидуальный подоходный налог	600	

	04		Налоги на собственность	5247
		1	Налоги на имущество	32
		3	Земельный налог	87
		4	Налог на транспортные средства	4284
		5	Единый земельный налог	844
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	8387
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	8387
2			Неналоговые поступления	177
	01		Доходы от государственной собственности	177
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	177
4			Поступления трансфертов	24709,1
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	24709,1
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	24709,1

Функциональная группа					
	Функционал	пьная подгруппа			Сумма тысяч
	Администратор бюджетных программ				
			Программа		тенге
				Наименование	
1	2	3	4	5	6
				II. Затраты	40765,9

01				Государственны 35379,1 е услуги общего характера
	1			Представительные и сполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа
07				Жилищно-комм унальное 4005,8 хозяйство
	3			Благоустройство населенных 4005,8 пунктов
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа
			008	Освещение улиц в населенных 1945,8 пунктах
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов 2060
12				Транспорт и коммуникации 1381
	1			Автомобильный транспорт 1381
				Аппарат акима города районного

124		значения, села, поселка, сельского округа	1381
	013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	1381
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	-1645,8
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	1645,8

Приложение 41 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет Свободненского сельского округа на 2026 год

Категория					
	Класс				
		Подкласс		Сумма тысяч тенге	
			Наименование		
1	2	3	4	5	
			І. ДОХОДЫ	38070	
1			Налоговые поступления	14549	
	01		Подоходный налог	630	
		2	Индивидуальный подоходный налог	630	

	04		Налоги на собственность	5532
		1	Налоги на имущество	34
		3	Земельный налог	96
		4	Налог на транспортные средства	4507
		5	Единый земельный налог	895
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	8387
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	8387
2			Неналоговые поступления	186
	01		Доходы от государственной собственности	186
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	186
4			Поступления трансфертов	37707
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	37707
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	37707

Функционали	ьная группа				
	Функционал	тьная подгруппа			
		Админист	ратор бюджетных	программ	Сумма тысяч тенге
			Программа		TONIC
				Наименование	
1	2	3	4	5	6
				II. Затраты	38070

01				Государственны е услуги общего характера	34329
	1			Представительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	34329
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	34329
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	34329
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	2360
	3			Благоустройство населенных пунктов	2360
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	2360
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	300
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	2060
12				Транспорт и коммуникации	1381
	1			Автомобильный транспорт	1381
				Аппарат акима города районного	

124		значения, села, поселка, сельского округа	1381
	013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	1381
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	0
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 42 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года N 8C-31/2

Бюджет Свободненского сельского округа на 2027 год

Категория				
	Класс			
		Подкласс		Сумма тысяч тенге
			Наименование	
1	2	3	4	5
			І. ДОХОДЫ	38070
1			Налоговые поступления	14549
	01		Подоходный налог	630
		2	Индивидуальный подоходный налог	630

	04		Налоги на собственность	5532
		1	Налоги на имущество	34
		3	Земельный налог	96
		4	Налог на транспортные средства	4507
		5	Единый земельный налог	895
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	8387
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	8387
2			Неналоговые поступления	186
	01		Доходы от государственной собственности	186
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	186
4			Поступления трансфертов	37707
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	37707
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	37707

Функционали	ьная группа				
	Функционал	тьная подгруппа			
		Админист	ратор бюджетных	программ	Сумма тысяч тенге
			Программа		TONIC
				Наименование	
1	2	3	4	5	6
				II. Затраты	38070

01				Государственны е услуги общего характера	34329
	1			Представительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	34329
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	34329
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	34329
07				Жилищно-комм унальное хозяйство	2360
	3			Благоустройство населенных пунктов	2360
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	2360
			008	Освещение улиц в населенных пунктах	300
			011	Благоустройство и озеленение населенных пунктов	2060
12				Транспорт и коммуникации	1381
	1			Автомобильный транспорт	1381
				Аппарат акима города районного	

124		значения, села, поселка, сельского округа	1381
	013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	1381
		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	0
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 43 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет Юбилейного сельского округа на 2025 год

Сноска. Приложение 43 - в редакции решения Есильского районного маслихата Акмолинской области от 20.03.2025 № 8С-33/5 (вводится в действие с 01.01.2025).

Категория				
	Класс			C
		Подкласс		Сумма тысяч тенге
			Наименование	
1	2	3	4	5
			І. ДОХОДЫ	24212
1			Налоговые поступления	8225
	01		Подоходный налог	372

		2	Индивидуальный подоходный налог	372
	04		Налоги на собственность	2134
		1	Налоги на имущество	14
		3	Земельный налог	12
		4	Налог на транспортные средства	2108
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	5719
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	5719
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	15987
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	15987
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	15987

Функционал	ьная группа				
	Функционал	льная подгруппа			
		Админист	ратор бюджетных	с программ	Сумма тысяч тенге
			Программ	ıa	Tenre
				Наименование	
1	2	3	4	5	6
				II. Затраты	24447,8

01				Государственны е услуги общего характера	22367
	1			Представительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	22367
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	22367
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	22367
12				Транспорт и коммуникации	2080,8
	1			Автомобильный транспорт	2080,8
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	2080,8
			013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	2080,8
				III. Чистое бюджетное кредитование	0
				IV. Сальдо по операциям с	0

	финансовыми активами	
	V. Дефицит (профицит) бюджета	-235,8
	V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	235,8

Приложение 44 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет Юбилейного сельского округа на 2026 год

Категория							
	Класс	Класс					
		Подкласс	Подкласс				
			Наименование				
1	2	3	4	5			
			І. ДОХОДЫ	23579			
1			Налоговые поступления	8376			
	01		Подоходный налог	394			
		2	Индивидуальный подоходный налог	394			
	04		Налоги на собственность	2263			
		1	Налоги на имущество	15			
		3	Земельный налог	13			
		4	Налог на транспортные средства	2235			
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	5719			
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	5719			
2			Неналоговые поступления	0			

	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	15203
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	15203
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	15203

Функцион	альная группа						
	Функцион	Функциональная подгруппа					
		Администр	атор бюджетных	программ	Сумма тысяч тенге		
			Программа	a			
				Наименование			
	2	3	4	5	6		
				II. Затраты	23579		
01				Государственны е услуги общего характера	21734		
	1			Представительные, исполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	21734		
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	21734		
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного	21734		

12				значения, села, поселка, сельского округа Транспорт и коммуникации	1845
	1			Автомобильный транспорт	1845
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	1845
			013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	1845
				III. Чистое бюджетное кредитование	0
				IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
				V. Дефицит (профицит) бюджета	0
				V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

Приложение 45 к решению Есильского районного маслихата от 25 декабря 2024 года № 8C-31/2

Бюджет Юбилейного сельского округа на 2027 год

Категория				
	Класс			
		Подкласс		Сумма тысяч тенге

			Наименование	
1	2	3	4	5
			І. ДОХОДЫ	23579
1			Налоговые поступления	8376
	01		Подоходный налог	394
		2	Индивидуальный подоходный налог	394
	04		Налоги на собственность	2263
		1	Налоги на имущество	15
		3	Земельный налог	13
		4	Налог на транспортные средства	2235
	05		Внутренние налоги на товары, работы и услуги	5719
		3	Поступления за использование природных и других ресурсов	5719
2			Неналоговые поступления	0
	01		Доходы от государственной собственности	0
		5	Доходы от аренды имущества, находящегося в государственной собственности	0
4			Поступления трансфертов	15203
	02		Трансферты из вышестоящих органов государственного управления	15203
		3	Трансферты из районного (города областного значения) бюджета	15203

Функциональная группа				
	Функциональная подгруппа			
	Администратор бюджетных программ			

			Программа	Сумма тысяч	
				Наименование	тенге
1	2	3	4	5	6
				II. Затраты	23579
01				Государственны е услуги общего характера	21734
	1			Представительные и сполнительные и другие органы, выполняющие общие функции государственног о управления	21734
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	21734
			001	Услуги по обеспечению деятельности акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	21734
12				Транспорт и коммуникации	1845
	1			Автомобильный транспорт	1845
		124		Аппарат акима города районного значения, села, поселка, сельского округа	1845
			013	Обеспечение функционирован и я автомобильных дорог в городах районного значения, селах, поселках, сельских округах	

		III. Чистое бюджетное кредитование	0
		IV. Сальдо по операциям с финансовыми активами	0
		V. Дефицит (профицит) бюджета	0
		V I . Финансирование дефицита (использование профицита) бюджета	0

© 2012. РГП на ПХВ «Институт законодательства и правовой информации Республики Казахстан» Министерства юстиции Республики Казахстан